
Il giorno 12 maggio 2016 alle ore 18:15 si è riunito in teleconferenza sul canale Skype il consiglio direttivo 

dell'Associazione AssoTLD, sono presenti i consiglieri: 

 

Cassinari 

Cesaroni 

Cotroneo 

Frana 

Molino 

 

All'Odg i seguenti punti: 

 

Aggiornamento CIR 

Situazione soci morosi 

Delibere nuovi soci 

Preparazione assemblea generale soci 

Varie ed eventuali 

 

 

La riunione inizia con una breve introduzione di Cotroneo e Frana in tema di resellers, in particolare sulla 

ipotetica realizzazione di un contratto tra il Registro e i resellers. 

Tutti sono d'accordo che in assenza di un simile contratto le responsabilità ricadono interamente sul registrar. 

Cesaroni sottolinea che allo stato attuale non è prefigurabile un sub appalto nell'ipotesi in cui un registrar 

impiegasse uno o più reseller. Al contrario uno specifico contratto potrebbe invece realizzare un sub-appalto. 

Molino è d'accordo con Cesaroni e ritiene opportuno considerata la dimensione aziendale della maggioranza 

degli associati di non insistere su questo punto. 

La discussione prosegue con la possibile normalizzazione del "multitag". 

Ci si interroga sui possibili motivi per i quali il nultitag sarebbe richiesto. Il motivo più realistico è quello di 

articolare la propria attività di registrar secondo diversi profili di prodotto (ad es. 2 canali di vendita 

differenti). 

Molino pensa che se ogni registrar avesse la facoltà di poter chiedere tag aggiuntivi si potrebbe creare un 

mercato dei tag svilendo la procedura di accreditamento. 

Cesaroni sostiene che comunque anche in presenza di più tag il contratto da registrar farebbe comunque capo 

alla stessa società. 

Vengono poi affrontati alcuni temi da poter discutere nella prossima riunione del cir. 

In particolare tutti i consiglieri presenti condividono la necessità di stimolare ulteriormente la discussione sul 

tema della rappresentatività e di impegnarsi al fine di revisionare l'attuale neo-modello e tornare alle 

associazioni. 



Per quanto concerne i progetti tutti si dicono d'accordo nel proporre la distribuzione di PEC e certificati da 

parte del Registro attraverso i registrars. 

Molino ritiene che sarebbe di grande importanza raggiungere uno dei 2 obiettivi, in particolare invita i 

rappresentanti in cir qualora intuissero che per la pec si facesse dura ad insistere energicamente per la 

distribuzione di certificati sia perché il registro è già strutturato (vedi PKI) sia perché in termini di sicurezza 

sarebbe opportuno che la CA fosse in Italia per il traffico sicuro dei nomi a dominio ".it". 

 

Per quanto concerne il punto 2 Molino aggiorna il Consiglio sulla situazione dei soci morosi. Propone di 

rinviare alla prossima riunione la delibera di cancellazione poiché qualche ritardatario sta regolarizzando la 

propria posizione in questi giorni. 

 

Viene inoltre deliberata l'ammissione dei seguenti nuovi soci: 

 

Net Uno Sas di Francesco Virtuoso & C. 

IT.Gate S.p.A. 

Bee Bee Web SA 

Dominiando SRL 

DWB srl 

Rotwond SRL 

SIT sas di Piccione Anna Maria & C. 

Sispi Spa 

 

Per quanto concerne l'assemblea dei soci Molino pensava di tenerla il 18 giugno a Roma come lo scorso 

anno di sabato in modo da far soggiornare anche chi viene da fuori. 

 

Non essendoci niente altro da discutere tra le varie ed eventuali la riunione viene terminata alle ore 20:00. 


